Einkaufscenter Schwyzermatt endgültig ade

Im Grenzgebiet zu Sursee in der Schwyzermatte liegt eine eingezonte Fläche von 20'000 m2 auf Gemeindegebiet von Schenkon. Im 1997, also vor bald 20 Jahren bestand die Absicht auf diesem Areal ein Einkaufscenter mit einer Verkaufsfläche von 16'000 m2 und 800 Parkplätzen zu verwirklichen. Der hierfür nötige Bebauungsplan wurde vom Kan-

ton genehmigt.

Beschwerden vor Bundesgericht verunmöglichten in der Folge das Bauvorhaben. Zwischenzeitlich hat sich dieses Gebiet anderweitig gewerblich entwickelt. Vor 2 Jahren entstand im ersten Gewerbekomplex eine Betriebsstätte für Carrosserie mit Spritzwerkbetrieb, eine regionale Coop Tankstelle mit Shop. Für zwei weitere geplante Gewerbegebäude läuft derzeit das Baubewilligungsverfahren. Es handelt sich um 6-geschossige Bauten mit zwei Parkierungsgeschossen im Untergeschoss.

Seegemeinden in valstimmung

Mitte April 2016 finden bereits zum 4. Mal die Sempacherseekonzerte statt. Das Festival mit 6 Konzerten rund um den See hat sich weitherum bekannt gemacht. Schenkon kommt in den Genuss des Eröffnungskonzertes, nämlich am Freitag, 15. April 2016 mit den Festi-Lucerne. val Strings

Die Gemeinde Schenkon und alle weiteren Seegemeinden unterstützen die Seekonzerte mit einem Patronat. Die Organisatoren heissen Sie zu den Kon-Willkommen. zerten herzlich www.seekonzerte.ch.

Ein Baum zur Aufrichte

Mitte März konnte auf Schenkons grösster Baustelle DORF-SÜD "Aufrichte" gefeiert werden. Der Rohbau ist abgeschlossen und so luden Bruno und Inge Steiner Bauleute, Planer und Behörden zum Richtfest ein. Es herrschte Freude und Begeisterung über den neuen baulichen Akzent im südlichen Dorfeingangsbereich von Schenkon. Im 160 Meter langen Gebäuderiegel mit den Wohneinheiten werden im Sommer 2016 die ersten Bewohner ihr neues Zuhause beziehen können. Schenkon gratuliert der Bauherrschaft. Gemeindepräsident Patrick Ineichen überbrachte als Aufrichte-Geschenk ein Lindenbaum. Details: www.zusammen-leben.ch



BAU-INFORMATIONEN

Dachsanierung Schulhaus Grundhof

Der Gemeinderat ist bestrebt, die gemeindeeigenen Liegenschaften laufend zu unterhalten. So wurde im vergangenen Jahr das Dach des Begegnungszentrums in einer 1. Etappe energetisch saniert. Nun soll das Dach des Schulhauses Grundhof in einer 2. Etappe in Angriff genommen werden. Das entsprechende Baubewilligungsverfahren hiefür

wurde bereits durchgeführt. Während der Sanierungsphase im Juni / Juli 2016 wird das Schulhaus mehrheitlich eingerüstet, dies wiederum mit Einrichtung von Schutzmassnahmen. Während der Bauphase kann der Schulbetrieb jederzeit aufrecht erhalten werden.

Kontakt spoil 2016